

L'offensive des forces kurdo-syriennes contre l'État Islamique se poursuit



Damas, 28 janvier (RHC-AFP-DPA) Après avoir libéré la ville de Kobané, dans le nord de la Syrie, les forces kurdo-syriennes poursuivent leur offensive contre les terroristes de l'État Islamique tandis que les nombreux déplacés attendent le retour au calme à la frontière turque pour retrouver leurs foyers.

La libération de Kobané, symbole de la résistance des Kurdes face aux djihadistes de l'État Islamique, intervient après plus de 4 mois de combats acharnés.

Mustefa Ebdî, un responsable militaire kurdo-syrien, a reconnu que les bombardements de la coalition internationale emmenée par les États-Unis ont contribué à faire pencher la balance en faveur de ses troupes.

Par ailleurs, un haut fonctionnaire étasunien a signalé qu'une grande partie des djihadistes tués à Kobané étaient étrangers et que l'État Islamique a perdu plus de 1000 effectifs au cours des combats.



Radio Habana Cuba